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ATA N.° 28/2015 

Aos vinte e cinco dias do mês de Agosto de dois mil e quinze, às dezenove horas e 

cinco minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo em tempo aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas que havia quatro ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito. Logo após 

realizou a leitura dos Projetos de Lei número seis (06) e sete (07), de autoria Legislativa, 

que denominam vias públicas da sede municipal de São Pedro da Serra. Conforme na 

ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos pareceres aos Projetos de Lei 

número cinquenta e um (51) e cinquenta e dois (52), que colocados individualmente em 

votação, foram aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

Vereador André Adilson Artus parabenizou a iniciativa do Sr. Carlos Bianque em 

construir o passeio público de fronte ao Banco Sicredi, mesmo não possuindo terreno no 

local. Acrescentou que São Pedro da Serra tem a Lei de incentivo a construção de 

calçadas e essa deveria ser relembrada aos munícipes, pois muitos tem condições e 

não fazem. O vereador Luiz Hanauer parabenizou a Secretaria Municipal de Educação, 

Esporte e Lazer pelo belo evento que se concretizou a 11ª Feira do Livro e da Arte, bem 

como informou que ao longo da semana haverá falta de água nas localidades de Linha 

Babilônia, Vila Nova e Campestre Alto devido a limpeza das caixas de água. O Vereador 

Auri Leopoldo Hensel aproveitou para questionar o motivo de persistir o problema do 

abastecimento de água em Linha Babilônia, na qual ficou sabendo que é devido a 

bomba de água ainda não ser instalada. Em resposta, o Prefeito Municipal informou que 

a após a retirada da bomba do poço artesiano esta deveria ser concertada, mas a 

Empresa Hidroani está questionando a garantia do material e por isso que ainda não 

veio para ser instalada. Acrescentou que o Poder Executivo precisa provar que a bomba 

ainda está na garantia e destacou que farão o possível para entrarem em comum acordo 
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com a Empresa, caso contrário, partirão para uma ação judicial requerendo uma nova 

bomba de água, além de indenização pelas despesas que estão tendo com o serviço 

dos servidores, o abastecimento de água com os caminhões, dentre outros itens 

gerados. Diante deste, o Prefeito afirmou ainda que não há uma previsão para a sua 

instalação e a retomada do abastecimento normal na localidade de Linha Babilônia. 

Logo após, o Vereador Auri Hensel questionou se haverá a realização de concurso 

público ainda este ano e para quais cargos. Em resposta o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder informou que estão fazendo um levantamento de quais cargos e o 

numero de vagas que serão disponibilizadas, mas que ainda esse ano será executado o 

concurso. Para finalizar, o Vereador Auri Hensel agradeceu a presença de todos na 

Sessão. O Vereador Guilherme Schmitz solicitou o encaminhamento de um oficio ao 

Setor de Obras Públicas a fim de saber se há uma previsão para darem continuidade e 

conclusão das Ruas Benno Schmitz e Ignácio Mallmann, bem como se há um 

planejamento de quais ruas serão abertas em breve. Também parabenizou a Secretaria 

de Educação pela organização e os trabalhos realizados na Feira do Livro e da Arte, 

bem como agradeceu e aproveitou a presença de alguns dos pais de alunos do sexto 

ano da Escola Imaculado Coração de Maria e da Secretária Maria Neuza Weschenfelder 

para esclarecer a situação dos estudantes. Comentou que atualmente temos no 

Município a divisão das turmas em turnos, sendo do primeiro ao terceiro ano na parte da 

manhã e do quarto ao sexto no turno da tarde; caso o sexto ano fosse para a Escola 

Estadual haveria uma disparidade de idade e quem sabe afetaria de alguma forma o 

ensino. Acrescentou ainda que para essas crianças do sexto ano também não haveria 

mais as atividades de contra-turno o que também é um ponto negativo. Com a palavra, a 

Secretária da Educação afirmou que estão buscando soluções para regularizar a 

presente situação e que antes de tomarem uma decisão precipitada precisam de um 

amparo jurídico para posteriormente orientarem os pais dos estudantes. Para 

complementar, o Prefeito Municipal destacou que a intenção da Secretaria é que o sexto 

ano permaneça na Escola Imaculado e que o Conselho da Educação juntamente com o 

Setor de Contabilidade estão realizando um levantamento dos gastos, um estudo 
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aproximado no impacto salarial caso fosse realizada a contratação dos professores 

necessários para suprir todas as matérias do sexto ano. Também afirmou que a última 

alternativa do Município será passar a turma para a Escola Estadual, bem como haverá 

uma audiência na próxima quinta-feira com a Coordenaria Estadual de Educação sobre 

o assunto. Diante deste, demais vereadores manifestaram suas opiniões diante da 

irregularidade e ficaram mais tranquilizados ao saber que o Poder Executivo pretende 

manter o sexto ano na Escola Imaculado Coração de Maria. Logo após, foi comentado 

sobre o remanejamento de professores, as despesas para o Município com a 

contratação de novos profissionais, o atendimento igualitário ao sexto ano caso este 

passe a pertencer ao Estado, as alternativas para regularizar a situação, a importância 

de se conquistar e implantar o Ensino Médio, dentre outros assuntos. Para finalizar, o 

Vereador Guilherme Schmitz agradeceu os esclarecimentos e novamente a presença de 

todos na Sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter comentou sobre a 

existência de Convênio por parte da Emater que incentiva e auxilia a compra de caixas 

de água, na qual o munícipe para requerer o beneficio precisa portar o talão de produtor 

ou CNPJ. Mudando de assunto, comentou sobre a Lei da construção de passeios 

públicos que é válida e a existência da Lei do IPTU progressivo que permite que o 

Prefeito imponha e cobre dos proprietários uma taxa adicional pelo uso inadequado dos 

terrenos, como por exemplo, deixa-los como depósito de lixo ou tomados pelo mato, na 

qual para complementar o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder afirmou ainda que pode ser 

cobrado sobre os terrenos que não possuem calçadas, mas que a presente Lei ainda 

não vigora no Município. O Presidente também fez questão de parabenizar a 

organização e as pessoas que participaram da 11ª Feira do Livro e da Arte. Logo após, 

passou a palavra ao patrão do CTG Estância do Imigrante, Sr. Sérgio Bohn, na qual 

convidou a todos para o Jantar Campeiro que ocorrerá no sábado do dia vinte e nove 

deste mês, bem como já mencionou a programação dos festejos da Semana 

Farroupilha, onde convidou os Vereadores para realizarem uma Sessão no 

acampamento que será montado no Parque Municipal Lothário Cornelius. Diante deste, 

os Vereadores comentaram que irão analisar a proposta e que legalmente poderá 



                                                                                                

    

    

    

                                                                            Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro da    SerraSerraSerraSerra    
                                                                                                                              ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL    
 

                                        Avenida Duque de Caxias, 1799, Centro - São Pedro da Serra - RS 

ocorrer a reunião fora das dependências da Câmara Municipal pois são amparados pelo 

Regimento Interno que autoriza as Sessões Itinerantes. Não havendo mais nada a tratar, 

o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 25 de Agosto de 2015.  

 


